



## Ellos son los cuatro perfiles propuestos por el PAN para presidir la Mesa Directiva de San Lázaro

En las últimas horas del domingo 31 de agosto se definirán a las personas integrantes del organismo directivo de la Cámara Baja para el segundo año de actividades en la LXVI Legislatura

Por Israel Aguilar

31 Ago, 2025 04:49 p.m.



A horas de la instalación de la nueva **Mesa Directiva en la Cámara de Diputados**, el Partido Acción Nacional (**PAN**) dio a conocer el nombre de las cuatro **personas propuestas** para ejercer el cargo de presidenta o presidente. Aunque la designación corresponde al blanquiazul, todavía no existe consenso en el grupo mayoritario de la Cámara sobre quién presidirá el organismo.

En conferencia de prensa encabezada por el coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (**PAN**) en San Lázaro, Elías Lixa, se dio a conocer el nombre de las cuatro personas propuestas para ejercer el cargo de presidenta o presidente.

“El grupo parlamentario del **PAN** va a proponer a **cuatro perfiles de sólida trayectoria**, que son un orgullo por su experiencia legislativa, capacidad de diálogo, capacidad institucional, pero sobre todo porque cuentan con absoluto respaldo de nuestro grupo parlamentario. Se ha fijado como regla esencial a quien resulte electo en este proceso, respetar la institucionalidad de la Cámara de los Diputados”, mencionó el coordinador de la bancada.



En el segundo año legislativo le corresponde la presidencia de San Lázaro al PAN, como segunda fuerza política (Facebook Cámara de Diputados)

De acuerdo con las declaraciones de Lixa, las personas propuestas por el **PAN** para presidir la Mesa Directiva son las diputadas **Margarita Zavala**, **Kenia López Rabadán**, así como los legisladores **Germán Martínez Cázares** y **Federico Döring**. Pese a ello, adelantó que privilegiarán el impulso de una presidenta de la Cámara de Diputados.

"Hemos dialogado permanentemente con las coordinaciones. No existe ni rivalidad con ninguna de las coordinaciones ni hemos recibido algo distinto a un diálogo respetuoso. **Acudiremos a la Junta de Coordinación Política con esa convicción** y la tranquilidad de que tiene que mediar la política para que la Cámara de Diputados sea la que gane", reiteró.

Cabe recordar que la mayoría parlamentaria de **Morena**, que debe aprobar la propuesta para confirmar a la persona que presidirá la Mesa Directiva, he expresado inconformidad ante los perfiles propuestos por Acción Nacional. De hecho, en un video publicado en sus redes sociales, el presidente de la Jucopo y líder de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, expresó que:

"Aunque tenemos mayoría calificada junto con nuestros aliados, es conveniente la estabilidad política. Y aunque hemos recibido propuesta del Partido Acción Nacional, ésta **no ha transitado en el grupo parlamentario que coordino**".

En ese sentido, el nombramiento de la próxima presidenta o presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro está en el aire y las últimas horas del mes de agosto de 2025 serán cruciales para lograr el consenso

[Ellos son los cuatro perfiles propuestos por el PAN para presidir la mesa directiva de San Lázaro - Infobae](#)